

Proyectan un espacio para emprendedores en el centro histórico

El Ayuntamiento de Málaga, a través del Instituto Municipal de la Vivienda (IMV), prevé aprobar en el consejo rector de hoy la firma de un convenio con Promálaga para poner en marcha un nuevo espacio para emprendedores en el centro histórico de la ciudad, concretamente en el inmueble ubicado en el número 34 de la calle Beatas, que será rehabilitado para crear esta nueva incubadora empresarial, lo que supondrá un coste municipal de 1,2 millones.

El Colegio de Economistas de Málaga ha cedido el derecho de superficie de este edificio a la Empresa Municipal de Iniciativas y Actividades Empresariales de Málaga, Promálaga, por un periodo de 50 años, para acoger la actividad de profesiones que potencien el conocimiento científico en materias económicas y su aplicación al ámbito empresarial.

Ocupa un solar con una extensión de 268 metros cuadrados, consta de cuatro plantas en su parte trasera y tres que dan a calle Beatas, lo que ofrece una superficie total de 994,88 metros cuadrados. Este nuevo centro de emprendedores albergará 18 espacios para empresas, una sala de conferencias con aforo para unas 100 personas, sala de exposiciones, sala de informática, archivo y demás dependencias necesarias para poner en marcha unas instalaciones de este tipo.